

CARTAS AL DIRECTOR

Estimado Director:

Respecto al Suplemento 1 de nuestra Revista *Rehabilitación (Madr)* 2003-Vol 37, en que se resumen los trabajos presentados al 41 Congreso Nacional de la Sociedad Española de Medicina Física y Rehabilitación, deseo hacer una observación a la Ponencia 3: "Docencia en Medicina Física y Rehabilitación en Pregrado y Postgrado", coordinada por el profesor Luis Pablo Rodríguez Rodríguez.

En la parte de la Ponencia presentada por Vidal Fernández Vega: "Oferta específica de rotaciones MIR de Medicina Física y Rehabilitación en unidades docentes acreditadas en España".

En la página 60, en el apartado: Unidades Docentes Acreditadas reconocidas para la formación de un MIR por año, en el punto 10.- Valencia, en su apartado 4.-

Hospital Provincial de Castellón, debe figurar: Hospital General de Castellón, en Castellón de la Plana (Valencia).

Dicha información creo que es importante, a fin de que las personas interesadas en obtener o dar información, se dirijan a la Institución apropiada.

Aprovecho para aconsejar a los autores de trabajos, que se aseguren de utilizar fuentes de información oficiales, como la única manera de obtener datos fidedignos y evitar errores como éste.

Al mismo tiempo, considero imprescindible que el Coordinador de cualquier Ponencia, supervise y coteje los trabajos que forman parte de la misma.

José Antonio Mirallas Martínez
*Jefe del Servicio de Medicina Física y Rehabilitación
del Hospital General de Castellón y Tutor de Docencia MIR*